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ВСТРЕЧИ
НАКАНУНЕ

СЪЕЗДА
Встреча народного депутата 

РСФ СР Г. С. Кондобаева с из
бирателями состоялась накануне 
его вылета в М оскву на внеоче
редной съезд народных депута
тов России. И поэтому разговор, 
естественно, шел преж де всего о 
предстоящем съезде.

Геннадий Сергеевич рассказал 
о вопросах, которые будут рас
смотрены депутатами: это про
грамма возрождения российской 
деревни, деятельность Совета М и
нистров республики по переходу 

- к рынку и вопрос об Основном 
Законе РСФ СР — Конституции.

Более двух часов отвечал на 
вопросы своих избирателей Г. С. 
Кондобаев. Их интересовало его 
личное мнение по главному воп

р о с у  съезда — земельной рефор
ме и по вопросу приватизации 
жилья, непосредственная рабо

та депутатов на сессии Верхов
ного Совета РСФ СР, отношение 
к союзному правительству.

— Я разделяю  мнение тех де
путатов, которые выразили на 
прошедшей сессии недоверие 
правительству страны, — отве
тил Геннадий Сергеевич. — Хотя 
Верховный Совет Союза сделал 
вид, что не заметил этого. В ны
нешних условиях выводить стра
ну из кризисного положения, до
стигнуть единства действий с 
республиканскими Советами смо
ж ет только правительство нацио
нального доверия.

По поводу приватизации жилья 
Геннадий Сергеевич заметил:

— Мое мнение однозначно: ж и 
лье людьми заработано, давно 
уже окуплено за многие годы 
работы на производстве. Поэтому 
речь ни в коем случае не может 
идти ни о какой рыночной стои
мости, квартиры должны пере
даваться в личную собственность 
бесплатно либо за символическую 
плату. Механизмом приватизации 
жилья сейчас занимаются серьез
нейшие экономисты и юристы 
страны, и в скором времени эти 
юридические обоснования выйдут 
в свет.

— В ближайшие недели, — про
долж ал депутат, — будут приня
ты российским парламентом и 
законы о собственности, о сво
бодном предпринимательстве, 
очень важные для реализации 
программы перехода к рыноч
ным отношениям. Пока не решен 
вопрос, что является националь
ным достоянпем, что возможно 
делить пропорционально вкладу

работающих, процесс приватиза
ции. будет заходить в тупик.

С горечью заметил депутат о 
появлении, по его выражению, 
«коммунистической буржуазии»:

— Богатства, накопленные пар
тийными аппаратами за счет 
взносов рядовых коммунистов, 
вкладываются сегодня в коммер
цию — заключаются договоры с 
иностранными фирмами, концер
нами, образуются совместные 
предприятия и ассоциации. П ар
тократия в высших партийных 
слоях срочно занялась приватиза
цией. Досадно, что к такому ре
зультату мы пришли после дол
гих разговоров о дем ократиза
ции, на шестом году перестрой
ки.

Избиратели просили передать 
Г. С. Кондобаева их пожелание 
о полной трансляции съезда, и не 
в ночное время, так как вопросы, 
обсуждаемые на нем, жизненно 
важны для всего населения стра
ны.

В заключение встречи Геннадий 
Сергеевич предоставил слово про
фессору из подмосковного горо
да Обнинска, доктору технических 
наук А. В. Клименко, одному из 
ведущих экономистов страны, 
специализирующемуся на вопро
сах перехода к рынку. У собрав
шихся оказалось немало вопро
сов к профессору — неведомое 
рыночное завтра при столь не
удовлетворительном сегодня инте
ресует всех.

А. М ОСИНА.

Председателю областного комитета 
по охране природы 

тов. И. И. ГАЛЯУТДИНОВУ 
Генеральному директору 

производственного объединения 
«Ангарскнефтеоргсннтез» 
тов. Ф. С  СЕРЕДЮ КУ

ОТКРЫТОЕ ПИСЬМО
Завод  железобетонных изде 

лий Ns 2 УПП Ангарского уп 
равления строительства нахо 
дится на территории ПО «Ан

ния. Сутками держится сине- 
вато-ж елтая газовая завеса.

Десятки раз мы обращались 
в отдел охраны окружающей

гарскнефтеоргсинтез». Рядом среды объединения. Ни одного
с заводом расположены био 
логические очистные соору

раза и ни один сотрудник не 
приехал на наш вызов. Одни

жения и ряд других предпри- ответы и отговорки. Из чего 
ятий. Эти производства по- коллектив завода Ж Б И -2 сде- 
стоянно выбрасывают в атмо- лал вызод, что сам отдел в 
сферу в огромном количестве Объединении существует фор- 
вредные химические вещества, мально и никаких изменений 

й Люди, работающие на заводе, в ситуации существенно не 
|  особенно в период ночных и вносит, не работает серьезно 
|  вторых смен, оказываю тся над мероприятиями по охране 
J буквально в условиях газовых воздуха и контролю за вы- 

камер. Удушающую обстанов- бросами, то есть отдел соз- 
S ку трудно даж е передать на дан для отчетов. Полная без- 
I словах. У людей тошнота, участность и равнодушие есть 
I резкий спазм дыхательных тому подтверждение.
I путей с приступами удушья, Около года объединение 
I головные боли, раздраж ение практически не имело гене-

слизистой носоглотки.
До июня 1990 года обета-

рального директора, потому 
что тов. Середюк, утвержден-
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Став ассоциированной школой 
(одной из немногих в Союзе), 
средняя школа № 27 активно
включилась в работу по програм
мам Ю НЕСКО. Регулярно при
ходят материалы из ш таб-кварти
ры этой организации, которая
находится в П ариже. Ш кола р а 
ботает по трем направлениям — 
в области экологии, страноведе
ния, общения и переписки.

Состоялась пресс-конференция 
для старшеклассников на англий-

новка была еще относительно ный на эту должность, посто- 
терпимой. Однако с середины янно был занят разного рода 
лета она стала особенно не- выдвижениями на обществен- 
/?лагополучной В августе не ные должности, в делегаты 
было ни одного дня, когда лю- разных партийных форумов, 
ди могли бы нормально рабо- Не очень трудно сделать вы- 
тать, а не бороться с удушь- вод, на что уходят силы и 
ем. Тяжелыми катастрофиче- время наших руководителей, 
ски стали дни 13, 14, 15 ав- Наш завод — не единствен- 
густа. Те, кто работает по ное предприятие, расположен- 
скользящ ему графику, в суб- ное на территории объедине- 
ботние и воскресные дни, а ния или в его санитарной зо- 
такж е в ночное время гово- - не. Уверены, что под нашим 
рят о том, что на территории письмом подписались бы ты- 
завода практически находиться сячи людей, которые оказыва- 
нельзя из-за массовых выбро- ются заложниками ведомст- 
сов и высокой концентрации венной политики. Отдел охра- 
ядовитых газов с предприятий ны только скрывает вредонос- 
пронзводственного объедине- ные выбросы, видимо, в этом

его единственное предназна- 
чение. Обращ аемся к вам с на
деждой, что тов. Галяутди- 
нов как заместитель предсе
дателя облисполкома встанет 
на защ иту природы и здоро- 

_  _ __ вья людей, а тов. Середюк
ском языке. Тема: «Экология — инициативе 10 «а» школа приня- наконец-то обратит самое 
наше будущее». Интересно _ н ла участие в международной ак- серьез„ое внимание на состо- 
оживленно проходили выступле- ции — бессловесном референдуме яние предприятия вверенного 
ния делегатов. за мир, чистоту окружающей сре-

Злободневны проблемы и зада- ды, предложенной Георгием Ан- 
чи экологических движений, кото- тоновичем Красовским, создате- 
рые обсуждали ребята. лем всемирного символа природы

Но мы не только обсуждаем и всего живого, 
проблемы, но н пытаемся пред- О. ЯМЩ ИКОВА,
принимать активные действия. По учитель школы 27.

По программе Ю НЕСКО

ему.
Коллектив завода желе
зобетонных изделий № 2, 
г. Ангарск. (Всего 200 под
писей).

ЯШ

L

« Л Ы С Ы Й »  В А Р И А Н Т
+  САТИРИЧЕСКИМ ПЕРОМ

В понедельник, 26 ноября, рано 
утром в редакции раздался теле
фонный звонок.

— Так больше работать нель
зя, транспорт горкомхоза встал 
на прикол. Приезжайте...

И вот горкомхозовское авто
хозяйство. Возбужденные серди
тые мужики.

— Посмотрите, на чем застав
ляют работать.

Не надо быть инспектором 
ГАИ, чтобы определить, что в з
вешенность автопокрышек на ав
томашинах - мусоровозах марки 
КамАЗ предельная. На такой 
резине даж е в летнее время за 
ворота выезжать нельзя, не го- 
аоря уж  о теперешнем гололеде.

ч .

Идеальные лысины вместо про
тектора.

— У  нас в автобазе семь круп
нотоннажных автомобилей, — 
рассказывает бригадир Юрий 
Александрович Авдеев, — и у 
всех такое состояние покрышек. 
Ежедневно каждый водитель пе- 
ребортирует по три-четыре коле
са. Все свалки повышарили, даж е 
из дорожных ограждений более 
или менее пригодные баллоны вы
таскиваем. Такое положение д а 
леко не смешное. Не желаем 
быть убийцами.

Мнение бригадира поддержали 
все водители без исключения. Д а 
и как им быть равнодушными в 
сложившейся ситуации. Вся их

__

работа проходит по микрорайо
нам и кварталам города, на 
внутренних -площ адках, перепол
ненных людьми, ребятней. Как 
можно гарантировать безопас
ное и» движения, когда любой из 
баллонов может пойти «на вы
стрел»?

М ожет быть, для непрофесси
оналов мало что говорит этот 
шоферский термин, зато для тех, 
кто ежедневно за рулем на этой 
крупногабаритной машине, плохо 
вписывающейся в узкие простран
ства внутренних путепроводов, — 
это крик души и сердца. У к аж 
дого из них в памяти десятки 
аварийных ситуаций, которых с 
трудом удалось избежать.
— Сейчас в пору самого голо

леда водителям КамАЗов соби
раются выдать по пять колес на 
машину, — включается в разго
вор председатель профкома 
Александр Васильевич Матвеев. 
— Что даст эта замена половин
ной части колес на машине? Д а 
ничего. Просто ускорит износ но
вых шин, и они тож е через ме
сяц будут лысыми. Это назы ва
ется бросить деньги на ветер. Ведь 
каж дое колесо по нормативам дол
жно пробежать не менее 68 тысяч 
километров.

Как выяснилось из разговора 
с водителями, вся работа в авто
базе пущена на самотек. Руково
дители предприятия полагают 
так: коль хочешь ааработать — 
ищи, делай. Д аж е ш иномонтаж
ного участка в автобазе нет, з а 
то числятся слесари или кладов
щики на слесарных должностях. 
Приличную часть прибыли съеда
ет админлетратжвво-управленче 
скнй аппарат. Д аж е на городской

свалке, где командует сейчас ко
оператив «Полигон», возглавляе
мый Сергеем Л еж авой, и который 
жив тоже не без денег коммун- 
хоза, водители-коммунальщики 
содействие и помощь редко нахо
дят. Подъезды готовятся плохо, 
гробят технику.

Когда автомобилисты пригла
шали к себе на собрание коррес
пондента, они не преминули при
гласить на него и начальника 
базы Ю рия Ивановича Каткова. 
Юрий Иванович, очевидно, не 
пож елал вести никаких дискус
сий, он ведь не президент стра
ны. Просто уехал. У него, навер
ное, более важные дела, чем са
нитарная уборка города. Д олж 
но быть, устраивает н «лысый» 
вариант. Зачем бить в набат пе
ред коллегами ведомственных ав
тобаз, горисполкомом или шугать 
своих снабженцев наконец? Н а
деж да на возницу? «Серый» все 
вывезет...

В. ЗЫРЯНОВ.

— шяш м
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НЕ ЗАХОЧЕШ Ь, да вспом
нишь. Недавно на городскоА 
партконференции прозвучала 
фраза, что в редакции газеты 
«Время* собрались желчные лю
ди. И то им. дескать, не так, и 
это. Неправда. Быть таковыми, по 
крайней мере на газетной полосе, 
заставляет наша парадоксальна! 
действительность. Вот и нынче по 
поручению депутатской комиссии 
я вынужден известить город от
нюдь не оптимистической ново
стью: городская программа по 
развитию ТНП, наработанная ра- 
пее, трещит по швам и одно
значно выполнена не будет. Поче
му?

ческой политике в отношении 
предприятий ТНП, которую на 
заводе образно называют полити
кой удушения. Существующее 
постоянство прейскурантных роз
ничных цен и увеличение опто- щ 
вых в среднем на 10—25 процен
тов с января будущего года при 
одновременном значительном уве
личении цен (до 70 процентов) 
на сырье, материалы, тару, стои
мость железнодорожного тарифа 
(на 50 процентов), повышение g 
(до 60 процентов) услуг по ре
монту практически разорят за 
вод, превратят его в убыточный. 
Короче, надо будет или закры 
ваться, или резко снижать про-

т

t=3

> *
ё-«

На грани 
развала

Комиссия собралась в экстрен
ном порядке по просьбе депута
та горсовета директора завода 
бытовой химии Н. П. Константи
нова. От имени коллектива он 
зачитал письмо, которое иначе, 
как криком души, не назовешь. 
Вот его суть. С каждым годом 
положение завода, а это крупней
шее предприятие по выпуску ТНП 
Сибири и Дальнего Востока, ухуд
шается, а к началу 1991 года до
стигло катастрофической черты. 
Причин несколько.

Во-первых, устаревает оборудо
вание (износ его от до 98 про
центов), в то время как в стране 
отсутствуют мощности по выпу
ску данной техники. Н адеж да од
на — импорт. Но в связи с пе
ременами, происходящими в Во
сточной Европе, Чехо-Словакии и 
Германии, в поставках отказали. 
Чтобы выйти на другие страны, у 
завода нет валюты. Централизо
ванными закупками запчастей и 
оборудования всегда занималось 
министерство. Три года назад оно 
предоставило такое право пред
приятиям. В итоге — нй валюты, 
ни запчастей.

Ухудшение условий труда при 
невысоких заработках породило 
еще одну беду — отток специа
листов, как правило, в кооперати
вы, в первую очередь слесарей- 
инструменталыциков, наладчиков 
импортных автоматов и линий. В 
224-м цехе, например, в настоя
щее время таких специалистов ос
талось двое. А было семнадцать.

Но эта беда — еще не беда. 
Основная заключается в экономи

изводство, которое коллектив це
ной огромных усилий из года в 
год наращивал.

В 1986 году он выпускал ТНП 
на 77,8 миллиона рублей, нынче 
их выпустит на 90 и получит 
при этом прибыль 10 миллионов 
рублей. Рентабельность составит 
где-то 15 процентов, что, откро
венно говоря, не жирно. Но то, 
что ожидает рабочих в будущем 
году, ошарашивает. При доведе- I  
нии плана производства до 9 Г 
миллионов предприятие получит 
убыток в полтора миллиона.

Дальш е объяснять ничего, на
верное, не стоит, и так все по
нятно. Только ли на ЗБХ такая g 
перспектива? Увы. Несоответствие * 
оптовых и прейскурантных роз
ничных цен косит под корень все 
предприятия города, занимающие
ся товарами для народа .Все они 
в голос требуют дотации. За ис
ключением керамического завода 
и в какой-то степени завода строй
материалов, которым подфартило. 
Известно, что продукция керами
ков, например, поступает как в про
мышленность (по оптовым ценам), 
так и в торговлю (по рознич
ным). Распоряжением Совмина 
РСФ СР от 29 октября 1990 года 
№ 1260-р в целях кардинального 
улучшения обеспечения матери
альными ресурсами ввода в эксп
луатацию жилых домов и объек
тов соцкультбыта их продукция 
уйдет к строителям за счет умень
шения поставок для продажи на
селению и другим потребителям.

Только так, и не иначе. Ей бо
гу, залаять на луну хочется.

И. Ж АР Н И КО В.

РЕАЛЬНОСТЬ
О ЗАБОТЫ ДЕПУТАТСКИЕ

Комиссия по местному само
управлению при горсовете в 
этом году создана впервые. Ее 
секретарь — Ры ж ова Н адеж да 
Алексеевна. Знакомимся. В 
1970 году закончила Тюмен
ский политехнический инсти
тут, отделение «Технология ос
новного органического синте
за», и как молодой специалист 
прибыла в Ангарск. Инжене- 
ром-технологом работала до 
1973 года на химическом за 
воде.

— Почему выбрала эту спе
циальность? У нас в школе (а 
жила и заканчивала школу в 
Андижане) по химии была 
сильная учительница. Она при
вила любовь к своему пред
мету, что и послужило пово
дом сделать именно этот вы
бор. А я и не жалею, — рас
сказывает Н адеж да Алексеев
на.

Сейчас она работает в кон
структорском бюро завода 
полимеров. Говорит, что кол
лектив создавался в 1974 году, 
когда был организован завод, 
и с тех пор это друж ная, спло
ченная семья, живущ ая еди
ными целями, проблемами, за 
ботами.

— А вообше-то Федор Се
менович Середюк порекомен
довал мне перейти в конструк
торское бюро, это еще буду
чи на химзаводе. Он подме
тил мои способности в обла
сти черчения и предложил сме
нить должность, я послуша

лась, и до сих пор ему бла
годарна.

Очень озабочена Н адеж да 
Алексеевна проблемами, стоя
щими перед жителями микро
районов. Ведь что получается: 
чисто житейские вопросы ре
шить по месту жительства у 
городских властей руки не 
доходят. А решать их надо. 
Вот почему и создали комис
сию по местному самоуправ
лению.

— Я вообще боялась быть 
депутатом, когда в коллективе 
выдвинули меня кандидатом, 
потом решила попробовать 
свои силы. Сейчас заинтересо
валась делами депутатскими и 
конкретно теми, какими зани
мается наша комиссия. Цель 
наша — создать совет микро
района, который бы мог ре
шить все проблемы или хотя 
бы часть их: самые-самые, сто
ящие перед жителями.

Ну, например, ходила я по 
квартирам. Ведь столько мно
го пенсионеров с мизерной 
пенсией, они нуждаю тся в по
мощи, а она ниоткуда не посту
пает. Их надо взять на учет, 
оказывать им всяческую по
мощь. Но для этого нужны 
финансы.

Или занятость подростков. 
Ведь до двух ночи сидят под 
деревьями на лавочках и ни
чем буквально не занимаются. 
Я как-то поговорила на эту 
тему с ними, а они мне: «Вы 
нам заплатите — мы вам весь

микрорайон озеленим». А где 
взять финансы?

Мы прорабатываем тактику 
деятельности нашей комиссии. 
Из 11 депутатов, входящих в 
нее, каждый высказал свои 
соображения. В первую оче
редь нам необходимо у город
ских властей добиться отчис
ления части бюджета на нуж 
ды микрорайонов, на оклад 
председателю совета, так как 
он должен быть обязательно 
освобожденным, иначе дела ле  
будет. Казну можно будет по
полнять за счет мелких коо
перативов, которые арендуют 
помещения Ж Э лов.

В совет микрорайона д о лж 
ны входить жители его и де
путаты. У нас пока сущ еству
ет ведомственность, нет едино
го хозяина, а это создает раз
общенность. Допустим, тот же 
ремонт предприятия, магазина 
или школы должен быть в 
подчинении только совета. То
гда это дело ускорится и, 
главное, будет под контролем. 
Ни утечки материалов, ни раз
ных проволочек жители не до
пустят, а совет проконтролиру
ет. Вот тогда будет порядок.

И еще вопрос, который не
обходимо решить. В каждом 
микрорайоне должны быть 
свои спортивные сооружения, 
свои магазины, школа, парик
махерская, короче, все атрибу
ты, необходимые для полно
ценного проживания в нем 
жителей. Тогда отпадает про
блема занятости подростков, 
появится больше времени у 
жителей для культурного от
дыха, польза будет огромная. 
Но пока что об этом можно 
только мечтать. Депутаты про
рабатывают возможности, юри
дические обоснования, чтобы 
выходить с конкретными пред
ложениями на сессию.

Проблемы, проблемы...
Ю. Ж УКОВ.

„КИНА НЕ БУДЕТ"
© ПО СЛЕДАМ ПИСЬМА----------------------

В письме жительницы 82-го 
квартала Мальцевой были оби
да, горькое сетование на поте
рянное время, неудовлетворе
ние работой наших культурных 
заведений.

Действительно, пришли с му
жем на демонстрацию нового 
американского художествен
ного фильма в Д К  нефтехи
миков, откликнувшись на при
глашение клуба друзей кино 
«Ракурс», а всем собравшимся 
на премьеру объявили, что се

анс не состоится.
Объяснила случившееся не

штатному корреспонденту, чле
ну городского пресс-центра Ок
сане Серебренниковой заведу
ющая культурно-массовым от
делом Дворца культуры Ири
на Александровна Зноба:

— Фильм «Другая женщина» 
демонстрировался всего два 
дня. Но 4 октября нам при
шлось снять сеанс на 17 часов, 
так как был намечен спортив
ный праздник спортивного

комплекса «Ангара».
Дело в том, что наш Д во

рец относится к объединению 
«Ангарскнефтеоргсинтез». Н уж 
но им провести конференцию 
какого-то числа, несмотря на 
то, что на это у нас уже за 
планирован показ, нам прихо
дится поступать таким же об
разом, как и с фильмом «Д ру
гая женщина».

Мы, работники Дворца 
культуры, приносим свои из
винения за сорванный показ 
фильмов и просим зрителей, 
что надежнее будет, если в 
день демонстрации вы позво
ните нам и узнаете о его 
судьбе.

В нашей газете (№ 202) была опубликована беседа с предста
вителями Демплатформы в Ангарске.

Эта беседа, как иногда случается, пошла в двух направлениях: 
о новом политическом движении в стране и об усиливающейся тен
денции выхода из КПСС.

Была опубликована первая часть беседы, а вторую мы предла
гаем сегодня.

Напоминаем, что беседовали с нашим корреспондентом Олег 
Николаевич Ш угаев — инженер-конструктор П РП «Иркутскэнерго», 
и Владимир Николаевич Переломов — зам. начальника отдела 
АЭМЗ (оба они вышли из КПСС после XXVIII съезда), а такж е 
Николай Васильевич Бархатов, бывший в ту пору секретарем парт
кома ТЭЦ-9, ныне — наш корреспондент.

Итак, приглашаем прочитать беседу тех, кого эта проблема вол
нует.

КОРР.: — Судя по редакцион
ной почте, некоторых членов 
компартии, особенно ветеранов, 
возмущает не столько создание 
новых партий, сколько тот факт, 
что выходят из КПСС. Мол, ко
гда вступали — клялись в верно
сти ее идеалам, а сейчас преда
ют!

Хотелось бы услышать ваше 
мнение на этот счет. Тем более, 
что вы были не рядовыми члена
ми КПСС (слово «были» не отно
сится, естественно, к Бархатову).

Н. В. Бархатов: — Функционе
ры разных рангов со страниц 
центральных газет «Правда», 
«Советская Россия» говорят, что 
идет процесс самоочищения пар
тии, что уходят балласт, карье
ристы, пассив и т. д. Я не могу 
с а  им согласиться.

Дб,  балласт и прочие ухо
дят, Но гораздо больше уходит 
нормальных, порядочных, чест
ны; г, юл ей. В чем-то они раэош- 
лмсь с партией, а чем-то разуее-

„ИЗ КПСС ВЫХОДЯТ
О ПОЛИТИЧЕСКИЕ БЕСЕДЫ

рились. Кому-то надоело только 
платить взносы и не видеть от» 
Дачи.

А вот настоящие карьеристы и 
настоящий балласт — они не вы
ходят. Они выжидают: мол, не
известно, как оно все повернет
ся.

Что такое для человека выйти 
из партии даже сегодня? Это — 
поступок, не каждый способен на 
него. У пассива не всегда хвата
ет духа на поступок, ведь при
нимать собственные решения лю
дей ка приучили.

О. Н. Шугаев: — Выходят из 
партии в большинстве те, кто 
осознает, что КПСС, какая она 
сейчас, ничего изменить но мо
жет.

Мы все видим, что произошло 
в странах Восточной Европы. И 
у нас может случиться подобное, 
если так пойдет дальше.

КОРР.: — Владимир Николае
вич, вы были членом КПСС все
го два года. А стоило ли тогда

вступать в эту партию?
В. Н. Переломов: — Я всю 

свою сознательную жизнь был 
сначала хорошим пионером, по
том комсомольцем — вступил 
поздно. Перед каждым шагом 
долго раздумывал.

В КПСС мог вступить в армии. 
Дошел до собрания группы и 
остановился: посчитал, что недо
статочно созрел. Партия для ме- 
ня была высоким идеалом. Хотя 
я видел и негатив, но анализа не 
делал.

Мог вступить после армии, на 
работе. Но дела в КПСС меня не 
устраивали. Толчок дал 85-й 
год, когда началась перестройка. 
Я посчитал, что буду нужен пар
тии именно в такой момент. По
чему теперь вышел из нее? Стал 
размышлять, а толчок дал «Ар
хипелаг Гулаг» Солженицииа.

Возможно, где-то и можно бы
ло вести работу внутри партии. 
Но даже в нашей заводской парт
организации это невозможно. Я 
понял — там много статистов.

И если оставаться в рядах пар
тии, надо действительно верить в 
ее идеалы, которые сегодня на 
ее знамени. И не только верить. 
Главное — помогать делом.

Но веры нет, и дела не полу
чается. Я уперся в такую стену

и понял: надо выходить. Статис
том быть не хотел, а только по
могать взносами кому-то, зачем?

Я чувствовал себя винтиком, 
который не может влиять на ре* 
шения партии — они принима
ются наверху. Вот те делегаты, 
которых мы избрали на съезд, и 
должны были, на мой взгляд, ос
таваться рабочим органом и не
сти ответственность за принятые 
решения.

Считаю, что чем меньше мы 
будем говорить и делать, тем 
хуже для самой партии. Многие 
коммунисты ведут сейчас двой
ную жизнь: остаются в партии, но 
не верят в ее главный идеал — 
построение коммунизма. Ведь 
сейчас мы, скорее, идем к капи
тализму: рынок влечет за собой 
эксплуатацию и прочие негатив
ные стороны наряду с позити
вом.

Партии и всем нам надо пере
смотреть основные догмы, то 
есть принципы марксистско-ле
нинской теории.

КОРР.: — Вы занимаете замет
ную должность. Не опасаетесь, 
что выход из КПСС как-то отра
зится на вашей карьере?

В. Н. Переломов: — Пока не 
влияет. Но четкой уверенности в

будущем нет: я хорошо пред
ставляю реальную силу компар
тии. Беспокоит моральная сторо
на: м о ж е т ,  в скором времени, в 
связи с переходом на рынок, 
придется наниматься на работу 
к какому-нибудь бывшему сек
ретарю парткома.

КОРР.: А как отнеслись к ва
шему поступку те, кто давал вам 
рекомендации?

В. Н. Переломов: — двое ив 
них, считаю, статисты, а третий 
вышел из партии гораздо рань
ше меня.

Н. В. Бархатов: — Вот тема для 
анализа: подавляющее число
вступивших в КПСС после 1985 
года уже вышло из нее. Сужу по 
своей организации, у нас осталось 
человека три. П о в е р и л и  
в перестройку и разочаровались.

О. Н. Шугаев: —  А у нас из 
74, состав парторганизации, вы
шли уже почти 40. Из вступивших 
после 1985 года остался один 
человек. Выходят в основном 
рабочие.

Но есть и другие. Вышли из 
партии мастер и старший мастер. 
Их мотив: не согласны с полити
кой Горбачева, с тем, что он де
лает, по демократизации, с вве
дением многопартийности.



сВРЕМЯ» № 216 +  30 НОЯБРЯ 1990 ГОДА 3

Задумьшаясь или подыскивая 
нужное русское слово, она 
по студенческой привычке 
поднимает глаза к потолку:

— У нас все думают, что 
вы очень... мм... грустные. Что 
вы плачете на улицах. А здесь 
даже смеются! У вас хороший 
характер.

24-летняя Рия Оонк второй 
раз в Ангарске — в гостях у 
своего сверстника Димы, с 
которым познакомилась в Ам
стердаме, где он был на у 
международных соревновани- 
ях лыжников.

Она студентка Амстердам
ского университета, изучает 
русский язык и интересуется ij 
всем, что связано с Россией. Ч 
Поэтому предложение Дими- J 
ной мамы, учительницы Люд- £ 
милы Александровны, встре
титься с ее ребятами из 23- 
школы приняла охотно.

>е- И 
1-й I

Союзе, в Голландии нет, и 
Рия с родителями в каникулы 
ездит за границу.

На удивленно-восторженно6 
«ого!» наших старшеклассни
ков она объясняет: Голландия 
— маленькая страна, из го
родка, где Рия живет, до 
границы в одном направле
нии — два часа езды, в про
тивоположном — три,

—  Трудно ли учиться?
— Я любопытная, поэтому 

мне интересно.
—  Трудный русский язык?
—  О да. Но финский для 

меня еще труднее. '
По-английски и по-немецки 

она говорит свободно, не
много знает французский, 
финский.

—  Трудно ли устроиться на 
работу?

— Университет — это хоро
шее образование, поэтому 
есть выбор, куда пойти ра-

Г олландка  Рия Оонк:

щение: «Я точно не энаю, мы 
никогда об £том не говорим. 
У нас неприлично об этом 
спрашивать».

Что ж , другие нравы, другие 
традиции. Рассказывая о сво
ем студенческом житье-бытье 
в Амстердаме, Рия, например, 
совершенно естественно про
изнесла:

— Мы с другом снимаем 
квартиру из двух комнат.

У нас друг в таких случаях 
именуется мрачным словом 
«сожитель». У них —  более 
естественный и практичный 
взгляд на жизнь: поженятся,
когда станут самостоятельны 
и независимы от родителей, 
и еще — если убедятся' в 
прочности своих отношений.

Не могло, конечно, обойтись 
и без вопросов о том, что 
думают голландцы о Сибири.

— Нет, про медведей на 
ваших улицах у нас не дума
ют. Иркутск понравился, очень 
старый интересный город.

— А Ангарск?

«У ВАС ХОРОШИЙ Х А Р А К Т Е Р »
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Внешне от наших старше
классниц Рия ничем не отли
чается: стриженые светлые
волосы, по-девчоночьи соб
ранные заколкой на затылке, 
отнюдь не самая модная чер
ная оправа очков, джинсы... 
По-русски говорит почти сво
бодно.

Наших, конечно же, преж
де всего интересует, какие 
там, в Голландии, школы.

Система образования отли
чается, объясняет Рия: до 12 
лет —  начальная школа, для 
всех одинаковая, а потом есть 
возможность выбора из мно
гих самых различных школ— 
в зависимости от интересов и 
склонностей. Иностранные

т , языки учат со второго класса.
■ Обучение платное, но платят 

родители государству, а не 
школам.

В университет поступить 
легко, без вступительных эк
заменов. Но только если по 
окончании школы были хоро
шие оценки. И еще одно «то
лько» — ежегодная плата за 
учебу.

— При этом есть стипендия 
— 600 гульденов в месяц. Это 
немного. (Но для сравнения: 
на поездку в Советский Союз 
хватило суммы, равной двум 
стипендиям).

Как студенты, школьники 
проводят каникулы? Пионерс
ких лагерей, как в Советском

ботать. Работают многие сту
денты, школьники. Я не из 
семьи капиталистов, мама с 
папой платят только за мое 
обучение, остальное — я са
ма. Летом работала телефо
нисткой в одной из фирм, не
много продавщицей в в мага
зине, скопила сумму для по
ездки в Сибирь.

—  С какого возраста у вас 
можно работать детям?

— С пятнадцати лет. Но 
школьникам можно еще мыть 
машины, посуду — это немно
го денег.

На вопросы о семье, о до
ме Рия отвечает охотно и под
робно. Папа — заместитель 
управляющего в небольшой 
строительной фирме, мама —*  
продавец в магазине, работа
ет полдня, на полставки по- 
нашему. Но естественный и 
привычный для нас вопрос об 
их зарплате поверг ее в сму-

— Гм... Ангарск — серый 
город, дома одинаковые. Вы 
не обиделись? У нас в Голлан
дии тоже есть такие города, 
но в них никто не хочет жить.

В конце встречи я задала 
Рие вопрос, который беспоко
ит сейчас, наверное, каждого 
из нас.

—  Какие прогнозы относит 
тельно нашего будущего де-

* лают экономисты там, за ру
бежом?

Рия сосредоточенно сдвину
ла брови:

—  В ноябре у нас будет 
конгресс специально по этому 
вопросу. На него приедут и 
русские — три члена вашего 
правительства. Нам всем очень 
интересно то, что у вас про
исходит. И в газетах, и в вы
ступлениях говорят, что у вас 
все будет потом нормально. 
Смотрят... как ото слово?., оп
тимистично! А. МОСИНА.

Иркутский государственный университет объявляет прием 
на 6-месячные «ечерние подготовительные курсы г  г. Ангар
ске для подготовки к поступлению на все факультеты уни
верситета.

Занятия будут проводиться три раза в неделю в вечернее 
время.

Запись на курсы с 3 декабря в школе № 33 с 17 до 19 
часов.

Плата за весь период обучения в сумме 35 рублей про
изводится по почте на расчетный счет университета 000140088 
в Опержилсоцбанк М Ф О  125015 г. Иркутска.

Начало занятий 14. 01. 91 г.
За справками обращаться по телефонам: 4-11-66, 4-11-37.

И ЧЕСТНЫЕ ЛЮДИ"
КОРР.: — Олег Николаевич, вы 

работали в горкоме партии и ваш 
выход из КПСС, наверное, мно
гих удивил?

О. Н. Шугаев: — Когда я на 
это решился, мама запричитала: 
«Лучше бы пересидел. О детях 
подумай! Вдруг все перевернет
ся, ведь посадят!».

Так было. Но так не будет, 
если мы станем действовать^ ана
лизировать события. Я начал это 
делать после прочтения книги 
«Архипелаг ГУЛАГ». Маня просто 
перевернуло! Почему раньше не 
аадумывались? Да потому, что 
многое от нас скрывалось, сейчас 
только узнаем. Не было инфор
мированности. Или — полуправ
да*

КОРР. — Но есть члены КПСС, 
которые и сегодня, несмотря на 
гласность и информированность, 
ие допускают мысли, что КПСС 
можно критиковать, тем более—  
«чернить»...

О. Н. Шугаев: — Однажды в 
горкоме партии была дискуссия. 
Выступал работник обкома КПСС 
Круликовский. Он реально ви
дит, что надо изменить в КПСС, 
об этом и говорил. Одна бабуш
ка его упрекнула: «К чему вы 
кес призываете? А  еще руково

дящий работник!» На это Крули
ковский ответил: «Извините меня, 
но вы говорите по краткому 
курсу истории ВКП(б)».

Просто у некоторых людей 
закомплексованность. Была она 
и у меня на первых порах, ког
да работал в горкоме. Я верил 
на слово руководителям партии, 
области, города и даже не пы
тался эту веру подвергнуть сом
нениям.

Членом партии был 17 лет. Был 
на комсомольской работе, вообщ * 
обществвнником. В аппарате 
горкома проработал четыре года, 
с 1980. А прозрел лишь недавно.

В. Н. Переломов: — Мне жаль 
старых коммунистов, которые с 
чистой совестью делали свое де
ло. И сейчас они окавались перед 
идеологической пропастью: во
что верить? Им гораздо труднее, 
чем нам, решиться сделать вы
бор. Но это необходимо, иного 
пути ие будет.

Н. В. Бархатов: — У меня отец 
член КПСС с 1943 года, пенсио
нер. Где-то с год назад у него 
возникла такая мысль: «А может, 
мне выйти ив партии? Зачем я 
ей?». Я его тогда отговорил...

О. Н. Шугаев: —  А % своего 
ие стал отговаривать. У меня

отец фронтовик, тоже вступил в 
43-м году. Когда написал заявле
ние, говорит: «Неудобно как-то, 
ты ведь в горкоме работал, мно
гие тебя знают».

Он вышел из-за бессмысленно
сти своего членства. Когда рабо
тал на НПЗ, вел учебу комсо
мольскую, был секретарем це
ховой парторганизации.

А сейчас — сторожем. На ра
боте нет парторганизации, поста
вили на учет в другую. Там свои 
проблемы, ему неинтересно. То
лько ваносы платить и все.

В. Н. Переломов: — Самое 
обидное — я многих энаю на 
ваводе, 20 лет работаю, рос с ни
ми, ведь люди неплохие. Но ке- 
кая пассивная позиция: лучше
я взносы буду платить тем, кто 
сегодня и дело-то не делает, а 
то неизвестно, как оно обернет
ся. Вот эта позиция убивает.

КОРР.: — Возможно, то, о чем 
сегодня говорилось, поможет 
кому-то лучше понять себя и 
определиться в живни. Пристать, 
как говорилось уже, к какому-то 
одному берегу.

И потому всем участникам 
этого разговора большое спаси
бо!

Г. rO ATIM RA .

□
Не давайте больших фото, 

рисунков. Вы же говорите, что 
дефицит бумаги. Или вам не
чего больше ставить?

Л. СЕРОВА.□
В субботнем выпуске была 

на 1-4. странице большая фо
тография. Верите ли, долго 
не мог взгляда оторвать.

Я сам деревенский. Вспом
нил, глядя на лошадь, детст
во, родных. И так легко стало 
на душе. Ведь хорошее у 
каждого человека в жизни 
было.

Давайте чаще об э^ом 
вспоминать. А если замкнуть
ся только на нехватках, жизнь 
мимо пройдет.

В общем, иная фотография, 
конечно, не в каждом номере 
давать, скажет больше, чем 
статья на всю страницу. Я 
приветствую такие изменения.

Я. КУКИН.
□
Хочу высказать свои заме

чания по качеству помещае
мых во «Времени» объявлений 
организациями и частными 
лицами. Объявления должны 
нести ясную информацию.

Например, печатаются ф. и. 
о. членов общественной при
емной. А кто они по специ
альности? Это важно. Или* в 
разделе «Требуются» объяв
ляют о наборе слесарей 4-го 
разряда с зарплатой 200— 280 
рублей. А что — разброс в 
80 рублей несуществен? И 
что это — заработок средне
годовой или кому что поло
жит начальство?

Довольно частб объявление 
о ка ко м -.з  мероприятии печа
тается в день проведения 
этого мероприятия. Надо тре
бовать с рекламодателя объ
яснений за обман граждан. 
Конкретный пример: отдел
культуры зазывал ангарчан на 
• ~нцерты В. Токарева, а кон
церты не состоялись. А ведь 
люди пришли на стадион.

Несомненно, что раздраже
ние от некачественно сформу
лированного объявления в 
первую очередь выливаться 
будет не на рекламодателя, а 
на газету (т. е. редакцию).

Желаю успехов.
А. СУВОРОВ.

□
Дорогая редакция газеты 

«Время»! Пишет вам Ареда- 
кова Елена, 29 лет, мать троих 
детей.

Чаконецото в нашем городе 
выходит интересная газета, ко
торую с удовольствием чита
ешь с начала до конца... Но 
хочу дать несколько советов. 
На первой странице шла у вас 
колонка «По стране» или «Се
годня в мире». Хорошо, что 
отказались от этой неинте
ресной информации. Лучше 
свяжитесь с «Интерфаксом», 
у них информация новейшая, 
интересная, правдивая.

Есть еще унаследованное ва
ми от старой газеты — ос
вещение победителей соцсо
ревнования, да еще с фото
графиями. Почти в каждой 
отрасли своя газета. Это их 
дело — показывать своих по
бедителей.

Напоследок хочу сказать, 
что я обязательно выпишу 
вашу газету, выкрою из наше
го бедного бюджета 10 руб. 
Успеха вам в будущей рабо
те! Дерзайте, творите! На 
парном маете должен встать 
у вас человек с его пробле
мами и жизнью.

Выписываю только вашу га
зету, поэтому с удовольствием 
бы читала информацию о 
международной жизни, по 
стране, о проблемах культуры, 
про хороших людей и счаст
ливые семьи.

Давайте побольше положи
тельной информации. В ста
рые времена много было хо
рошего, вспомните в своих 
публикациях, это тоже воспи
тывает. А. Г. Кыштымова.

□
Вы посмотрите, что делает

ся! Я отлучилась из города, 
все нормально было. А при
ехала — на рынке -мальчишки 
сумками таскают папиросы по 
3 рубля за пачку. Почему эту 
спекуляцию не прекратят? Ка
кие еще нужны доказательст
ва? Пишите об этом!

Без подписи.
□
Когда-то я посылал серию 

кроссвордов по истории го
рода. Но, увы, в «Знаменке» 
они не появились.

Предлагаю газете «Время» 
публиковать кроссворды а 
каждом субботнем номере.
М ог бы с вами в этом плане 
сотрудничать.

А. Ф . Мирошников.□
Я считаю, что диапазон ос

вещения проблем города, по
пытка решений наболевших 
вопросов нашего быта у га
зеты «Время» заметно рас
ширились. Лично я вашу га
зету, а точнее — нашу, читаю 
с интересом.

Конечно, не все вопросы 
м ожно вот так, сразу решить 
через газету. Но возбудить 
интерес, а главное, вернуть 
веру в справедливый конеч
ный итог — это вы можете.

Поэтому предлагаю органи
зовать рубрику «Экология горо
да Ангарска». Очень хотелось 
бы знать конкретно, не толь
ко какое предприятие вино
вно в выбросах, но и имена 
людей, по чьей преступной 
халатности страдают наши де
ти. Пожалуйста, не замалчи
вайте этого. Мы, матери, под
держим вас! Н. ЗВЕРЕВА,

А / У  6 1 .
О
Пишет вам ученица средней 

школы 11-го класса, И вот 
что хочу сказать вам: чтоб
побольше уделялось места 
школе, ее проблемам, а их 
немало, ее достижениям, а 
они есть, и ученикам.

Как говорится, «дети — на
ше будущее». А когда это 
«будущее» открывает газету, 
оно пропускает 1, 2. 3 стра
ницы. И лишь на последней 
читает рубрику «Кино» и 
«Ахада», т. к., к сожалению, 
не многих сегодня интересует 
будущее нашего города.

А когда, листая очередной 
номер «Времени», вдруг юный 
читатель на 3-й странице об 
наруживает заметку о своей 
школе, он сразу же обратит 
внимание и прочитает. Так 
что вы должны быть заинте
ресованы в подборе матери
ала к очередному номеру.

Желаю успеха в новом под. 
писном году III

Баз подписи.□
Газета стала органом горсо

вета. Неплохо было бы печа
тать решения, которые Сове
том принимаются. Нам о них 
надо знать. А самое главное 
— как они выполняются.

А. И. ШТЫКИН.

ОТ РЕДАКЦИИ:

Мы заканчиваем нашу «заочную летучку» с читателями, к кото
рым в свое время обратились с просьбой высказать свои советы, 
как сделать нашу газету болев интересной, содержательной.

Было опубликовано насколько подборок писем. Мы благодарны 
всем, кто высказал свое мнение о газете, и все самоа ценное, 
приемлемое обязательно постараемся отразить на страницах «Вре
мени». г

К сожалению, не вев делавтся так быстро, как того хотелось бы. 
Редакция еще не совсем укомплектована кадрами. Многие наши 
задумки требуют материальной базы. Нас подводят то типография, 
то поставщики бумаги, по чьей вине мы остались должны читате
лям несколько номеров.

Однако мы верим, что сумеем справиться с трудностями. Но
только вместе с учредителями газеты, горсоветом. И с вами, 

дорогие читатели, выдавшими нам кредит доверия в виде подпис
ных квитанций.

Именно письма читателей —  ие только с критикой каких-то не
достатков, а таких писем у нес очень много, но и рассказами о 
всем хорошем, чего немало в нашей шизни, — будут определять 
содержание газеты, подскезыветь адреса, темы.



«ВРЕМЯ» J* 216 + 30 НОЯБРЯ 1М0 ГОДА

Монтажло-стровтельаое управление JA 42 тре
ста Сибхнммонтаж, ведущее строительство про
мышленных объектов, жилья и соцкультбыта, 
работающее в условиях арендного подряда, 
приглашает на постоянную работу: инженера-
геодезиста (зарплата 220 руб. плюс районный 
коэффициент); кладовщика, знающего * автомо
бильные запчасти (зарплата 120 руб. плюс рай
онный коэффициент); квалифицированных элек
тросварщиков и газосварщиков (зарплата 400 — 
500 руб. и более, желающие повысить квали
фикацию проходят обучение с отрывом от про
изводства при отделе главного сварщ ика); сле
сарей по монтажу металлоконструкций, техноло
гического и сантехнического оборудования и 
бопроводов (зарплата по 4 разряду 400 — 4{ 
руб. и более); маляров-пггукатуров (зарплата 
по 3 разряду 250—280 руб.); плотников-бетонщи
ков (зарплата по 5 разряду 300—350 руб.); во
дителей автомобиля с категорией «В», «С», «Д», 
«Е» (зарплата 300— 350 руб.); машиниста трак
тора ('зарплата 240—250 p y 6 J ; автослесарей 3— 
5 разрядов (зарплата 250— 300 руб.); машини
стов автокранов (зарплата 250—300 руб.).

По результатам работы за год и за выслугу 
лет выплачивается вознаграждение.

Все работающие обеспечиваются одноразовым 
бесплатным питанием. При уходе в очередной
отпуск лицам, не имеющим нарушений трудовой 
и производственной дисциплины, выплачивается 
материальная помощь. Имеется база отдыха 
«Березка», которая работает круглогодично. В 
спортивном зале работают секции и группы здо
ровья. Одиноким предоставляется общежитие, а 
семейные обеспечиваются жильем в порядке оче
редности. Доставка на работу и с работы авто
транспортом предприятия. Обращаться в бюро 
по трудоустройству. Телефон для справок: 
9-34-89

АНГАРСКИЙ 
МЕХАНИКО- 

ТЕХНОЛОГИЧЕСКИЙ 
ТЕХНИКУМ 

ЛЕГКОЙ 
ПРОМЫШЛЕННОСТИ 

производит прием слушателей 
по подготовке к вступитель
ным экзаменам на базе 9 и 11 
классов. Начало занятий с 15 
января 1991 г.

Срок обучения — б месяцев.
Оплата в размере 30 рублей 

перечисляется на расчетный, 
счет 000141204 Ж С Б  г. Ангар
ска в любом почтовом отделе
нии связи.

Обращ аться по адресу:
г. Ангарск-35, Ленинградский 
проспект, 13. Заочное отделе
ние. Телефон: 6-03-45.

Проезд автобусом № 7 до 
остановки «Техникум легкой 

омышленности», трамваями 
5, б до остановки «Узел 

связи».
%

Г

Иркутский 
драматический театр 

имени Н. П. Охлопкова
В помещении Дворца культуры «Современник» 

По просьбе зрмтелеЛ!
5 декабря Б. Рацер, В. Константинов.

0* ревуар, товарищи!
Комедия в 2-х действиях.

Начало в 19 часов.
Открыта предварительная продажа билетов.

К СВЕДЕНИЮ 
ИЗБИРАТЕЛЕЙ

Депутатами Ангарского город
ского Совета народных депута
те» организован прием избирате
лей:

пос. Китой и пос. Майе*— в ис
полкоме Китойского поссовета 
еженедельно, по четвергам, с 15 
до 18 часов;

7-й микрорайон — в ЖЭУ № 7 
РСЭУ АУС еженедельно, по 
четвергам, с 18 до 20 часов.

Депутатские группы.

КОНКУРС!
Профком ПО «Ангарскнефте- 

оргсинтез» объявляет КОНКУРС 
на замещение вакантной долж
ности главного врача санатория- 
профилактория «Родник».

Участвующие в конкурсе пред
ставляют в профком необходи
мые документы.

Документы направлять до 11 
декабря по адресу: 665805, г. 
Ангарск, профком ПО «Ангарск- 
нефтеоргсинтез». Тел.: 7-52-37, 
7-83-98.

ВНИМАНИЕ!
В связи с производством 

строительно-монтажных работ 
с 03.12.90 г. по 21.03.91 г. по 
прокладке хозфекколлектора 
1200 мм на участке Ангарского 
проспекта от ул. Декабристов 
до ул. Крупской будет пере
крыто движение для всех ви
дов транспорта, кроме тран
спорта ВПЧ и скорой помо
щи.

Движение маршрутного ав
тобуса № 10 будет осуществ
ляться: ул. Крупской — 7 мик
рорайон — 13 микрорайон — 
9 микрорайон (торговый 
центр) и далее по маршруту.

РЕНЛА

ДЛЯ СВЕДЕНИЯ АНГАРЧАН
Городской фонд милосердия 

расположен в здании городского 
Совета народных депутатов (ка
бинет № 56, 3-й этаж ), телефон: 
2-38-35.

Дни приема граждан: 
понедельник — с 15 до 18 час., 
среда — с 14 до 18 час., 
пятница — с 9 до 14 час.

РСУ ПО «ИРКУТСКЭНЕРГО*
на постоянную работу требуют

ся:
для работы на базе отдыха 

«Зори Китоя»:
повар (4, 5 разряд) со сред

немесячной заработной платой 
210 руб.

Мойщик посуды со средне- 
й ^  платой 142

руб. (Можно работающих пан
сионеров).

Для работы на предприятии: 
художник - оформитель со 

среднемесячной заработной пла
той 264 руб. на период декретно
го отпуска работника.

Швея по пошиву и ремонту 
спецодежды, среднемесячная за
работная плата 194 рубля.

Доставка на работу и с рабо
ты служебным транспортом.

Все работники пользуются 24- 
дневным ежегодным отпуском.

По итогам работы за год вы
плачивается вознаграждение (13-я 
зарплата).

По всем вопросам трудоуст
ройства обращаться в отдел кад
ров РСУ ПО «Иркутскэнерго» по 
тел.: 994-6-08, или в бюро по 
трудоустройству.

АНОНС!
Трлько три дня — в пятницу, 

субботу и воскресенье, и только 
в кинотеатре «Родина» идет 
фильм «ИИСУС».

«Иисус» — наиболее широко 
показанный фильм в истории. 
Причина всемирного признания 
лежит в подлинности и точности 
деталей. Съемке предшествовали 
5 лет писательских и научных 
исследований.

«Мы решили создать докумен
тальную драму о реальном че
ловеке, жившем 2 тысячи лет 
назад», — комментировал П. Етм- 
мен, директор фильма «Иисус».

На главную роль Иисуса пре
тендовало 5 тысяч человек, и 
из них был выбран один — 
Брайн Дикон.

Т. СУРОВА, 
директор кинотеатра «Родина».

КИНО

Д е ж ур ко й  по иомеру —  
Е. Вендерова.

Ответственней корректор 
В. Шикина.

«+ За содержание объяв
лений редакция не отвечает. 
Все справки — у рекламода
теля.

+  Мнение авторов публи
каций не обязательно отра
жает точку зрения редакции.

+  Редакция в переливку 
не вступеет.

м е н я е м

3- н 2-комнатную квартира на две 
3-комнатные. Тел.: 9-79-30. (2960)

о
3-комнатную квартиру (1-й этаж, 

крупногабаритная, 43,6 кв. м) и 2. 
комнатную (1-ft этаж, телефон) на
3- или 4-комнатную н комнату (жела
тельно с телефоном, 2-й или 3-й эта- 
жн). Адрес: 13-й микрорайон, 1.100,
Тел.: 7-64-69. (2786)

о
Две 2-комнатные квартиры (36 кв. м, 

2-й этаж, 107-й квартал и 28,8 кв. м, 
2-й этаж, 212 квартал) на 3-комнат.
»»у?г з Юго-3впадп~:1 районе н 1-ком- 
натвуз. Адрес: 207-10-20 или 107-7-19.

(2773)
о
1.комнатную благоустроенную

квартиру (18,9 кв. м) в г. Балхаше на 
равноценную в г. Ангарске. Возможчы 
варианты. Адрес: 6-й микрорайон, 
14-62, тел.: 7-49-61, Гришаевой. (2792)

о
1-комнатную квартиру улучшенной

планировки на 2-комнатную (по до
говоренности), 1-fl этаж не предла
гать. Адрес: 9-й микрорайон, 100-29.

(2793)
о
1-комнатную квартиру (квартал 179,

4-й этаж) на 2- или 3-комнатную я 
Юго-Западном районе (по догово
ренности). 1-й этаж не предлагать. 
Тел.: 4-02-74 (после 17 часов). (2797)

®
3-комнатную квартиру (34 кв. м, 2-й 

этаж) на Э-комнатную в Другом рай
оне. Илв на 2-комнатную и комнату 
(по договоренности). Адрес: 86-40-104.

(2713)

У Т Е Р И

Утерянную трудовую книжку на имя 
Кузьмина Владимира Степановича 
считать недействительной. (2924)
о
Трудовую книжку на имя Кузенкова 

Александра Викторовича считать не
действительной. (2946)

&'терянную трудовую книжку на 
имя Зайцева Владимира Георгиевича 
считать недействительной. (2955)
о
Утерянное удостоверение участника 

Великой Отечественной войны А 174106 
на имя Родионова Петра Изяг''?зча 
ечдтгть недействительным. (2972)

о
Утерянную трудовую книжку на 

имя Туркина Виктора Максимовича 
считать недействительной. (2987)

®
Утерянные водительское удостовере

ние М 899719 и . техпаспорт № АЭ 
869772 на имя Шевалда Владимира 
Ильича считать недействительными.

(2980)
©

Утерянную а в четную книжку на имя 
Морозова Дмитрия Сергеевича считать 
недействительной. (2983)

о
Утерянный треугольный штамп, при

надлежащий ОМТС РСУ п-о «Ир
кутскэнерго» , считать недействитель
ным.

Молодая семья (2 человека) снимет 
отдельную жилплощадь на 6 месяцев. 
Чистоту в порядок гарантируем. Про
писка не нужна. Возможна оплата 
вперед. Адрес: 10-й микрорайон,
46-134. (2776)

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 6*5810, г. Ангарск, ук. Ленине, 41.
Телефоны: редактор —  2-29-46, ответственный секретарь 

и выпускающий — 2-36-04, репортером * группе — 2-26-56, 
2-21-37, социально-экономический отдел —  2-21-17, 2-11-19, 
общественно-политический отдел —  2-29-1S, 
писем — 2-24-85, бухгалтерия и обществами—
2-22-17. машбюро — 2-11-19, корректоры  —  2-29 + i.

Коллектив цеха J4 90 объеди
нения «Ангврскнефтеоргсннтеэ* 
выражает искреннее соболезнова
ние родным и близким но поводу 
трагической смерти работника це
ха

ВДОВИНА 
Анатолия Сергеевича

Коллектив Авгарского аавода 
БВК выражает искреннее соболез- 
новавве Хааиевой Вере Яковлевне 
в связи с тяжелой утратой — 
смертью мужа

«МИР» — Замужем за мафи
ей. 10, 12, 14 (удл.), 16-20, 18-10, 
20, 21-40.

Кинотеатру «Мир» на постоян
ную работу требуется уборщица.

«РОДИНА» — День кино. Пое
динок. 11, 14. В полосе прибоя. 
16. Иисус. 18, 20-30,

«ГРЕНАДА» — ЭСД (Экспери
ментальный сигнал добра). 10, 12, 
14. Мистер Питкин в тылу врага.
16, 17-40, 19-20 (удл.), 21-40. 

«ПОБЕДА» — Так жить нельзя
(2 с.). 10, 13, 17, 20.

«ПИОНЕР» —  Мультсборник 
«Мы идем искать*. 10. На тропе
войны. 14, 16. Канзас. 18, 20-10.

«ОКТЯБРЬ» — Камышовый рай.
17, 19 (удл.), 21.

«ЮНОСТЬ» — зал «Луч» — 
Тело. 10, 12, 14, 16, 18, 20.

Зал «Восход» — Допинг для 
ангелов. 17, 19, 21. Не хнычь, бе
лочка. 9-30, 13-30, 15.

ДК «ЛЕСНИК» — Двенадцать 
месяцев. 15. Большой. 18, 20.

8— 9 декабря 1990 г.
Зимний стадион «Ермак» 

Х О К К Е Я  
Чемпионат СССР класса «А» 

II лиги 
Встречаются команды: 

«Ермак» — «Маяк» 
Ангарск Куйбышев

Начало игр в 17 часов.

9 декабря после окончания 
хоккейного матча проводится 

ВЕЩЕВАЯ 
СПОРТИВНАЯ ЛОТЕРЕЯ 
Разыгрываются: 
две легковые автомашины, 

телевизоры цветного и черно
белого изображения, холодиль
ники, магнитофоны, стираль
ные машины, резиновые лодки, 
спортивный инвентарь.

Всего за 1 рубль вы можете 
стать обладателем перечис
ленных товаров. Вырученные 
от тираж а деньги пойдут на 
содержание хоккейной коман
ды мастеров.

Билеты продаются в кассак 
хоккейного корта ежедневно 
с 10 часов.

Куплю грузовой прицеп к ав
томобилю. Тел.: 9-76-52.

(2626)

Выражаем сердечную благодар
ность коллективам СРСУ-2, СРСУ-3 
ПО «Ангарскнефтеоргсннтеа*, иркут
скому кооперативу «Радикал*, друзь
ям, соседям ва помощь в организа
ции к проведении похорон нашего до
рого, любимого папы, мужа, сына Зе
ленина Матвея Алексеевича.

Жеиа, родвтелв, дети.

Редактор О. Н. ТЮМВНВВ.

2. II. 90 г. в легковой автомашине 
был оставлен «дипломат» с докумен
тами кооператива «Фактор». Водите
ля автомашины убедительно просим 
вернуть документы за вознагражде
ние по адресу: кв. 86, д. 7, кв. И.

АНГАРСКОЕ 
ДОБРОВОЛЬНОЕ ОБЩЕСТВО 

БОРЬБЫ ЗА ТРЕЗВОСТЬ
проводит постоянный набор в 
группы желающих избавиться от 
привязанности к алкоголю и та
бакокурению по безлекарствен
ному анонимному методу ленин
градского ученого Г. А. Шичко.

Курс состоит из 10 сеансов. 
Начало 5 декабря 1990 г̂
. Собеседование и запись про

изводятся по адресу: рынок, бю
ро по трудоустройству, 2-й этаж, 
ком. 7-8 с 9 до 18 часов еже
дневно, в субботу с 11 до 14 ча
сов (кроме воскресенья). Тел.: 
2-91-40.

Коллектив учителей и работни
ков школы М 7 выражает собо- 
леановавие бывшему учвтелю шко
лы Кузьминой Валентине Павлов- 
ве н родственникам в свяаи с тя
желой утратой — смертью 

мужа в отца
ф

Коллектив МСУ-42 треста Свб- 
химмонтаж выражает искреннее
соболезнование родным в близ
ким в свяэя с преждевременной 
смертью старейшего работника
участка механизации я автотран
спорта

5 Л О ЯЛ Я ЕВА 
Ивана Тимофеевича

Партийная, профсоюэнав органи
зации и администрация городского 
Узла свяаи выражают соболеавова- 
нне инженеру отдела кадров Зое 
Наааровве Семеновой в саван е 
тяжелой утратой — смертью мужа
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